

Mesdames, Messieurs,

Je vous remercie de me laisser m'exprimer sur un sujet qui me tient particulièrement à cœur. En effet je suis farouchement opposé à ce projet, j'ai depuis quelques mois, voulu comprendre l'intérêt que portait la commune ainsi que la métropole à vouloir impérativement le faire aboutir.

Au printemps dernier j'ai rencontré Monsieur René DARTEYRE et à cette occasion j'ai pu comprendre l'intérêt communal qui est avant tout économique. Il ne m'a pas pour autant rassuré sur les conséquences d'un tel projet.

Les carrières de basaltes, bien qu'elles soient essentielles pour la construction et la rénovation, peuvent également présenter des inconvénients environnementaux majeurs.

Dans un 2^e temps, j'ai sollicité Monsieur Lionel CHAUVIN, notre conseiller départemental et président, pour lui donner ma position. Il en a pris note.

Aujourd'hui avec mon équipe nous sommes inquiets, sur de nombreux points :

- Pollution de l'eau
- Poussières et gaz nocifs
- Les effets sonores
- Les explosions ne provoquent-elles pas des nuisances sur les structures des habitations?
- Augmentation importante des flux de camions sur la déviation, ce qui engendrera obligatoirement de lourdes conséquences pour les riverains, tant au niveau sonore, qu'en termes de sécurité.
- En effet on peut imaginer un risque accidentogène beaucoup plus élevé.

Enfin le volet paysagé et agro-environnemental:

- Proximité immédiate pour les Chateaugayres et autres randonneurs d'un site exceptionnel
- La faune et la flore
- La destruction de possibilité d'extension agricole

Bien que le PLUI et la voirie soient des compétences de la Métropole, le Maire est le premier officier de police judiciaire de sa commune ce qui lui donne certains pouvoirs afin d'assurer l'équité des entreprises qui s'installe et de ne pas faciliter l'installation d'une société qui pourrait nuire à ses habitants.

Si mon équipe est élue, nous mettrons en œuvre toute notre énergie pour préserver l'intégrité du plateau de Lachaux.

Nous soutiendrons tous les recours légaux présenté afin de ne pas voir s'établir cette carrière sur notre commune.

Mon unique intérêt, c'est de porter ceux des Chateaugayres !

Je reste à votre disposition pour vous rencontrer si vous le souhaitez.

Mesdames, Messieurs, veuillez recevoir mes meilleures salutations,
Sincèrement vôtre,

Géraud GOIGOUX
Tête de liste Ensemble pour Chateaugay

Bien Amicalement
G.G.